



Erhard Koch
***06.07.1929 - †20.04.2022**

Erhard wurde durch seinen Heimatverein, den Schützenverein Hausbruch Alt- und Neuwiedenthal von 1898 e.V. am 06.01.1978 offiziell beim Deutschen Schützenbund als Mitglied angemeldet. Damit gehörte er dem deutschen Schützenwesen mehr als 44 Jahre an.

In den Kreisvorstand ist Erhard 1991 als Beisitzer gewählt worden. Er übernahm 1991 die Leitung der Kreisrundenwettkämpfe; ein Amt, das er bis 2002 innehatte. Als Gewehrschütze war dies für ihn gleichzeitig Auftrag und Berufung. Sein Markenzeichen war seine geradlinige und unverblümete Art, stets mit einem spitzbübischen Lächeln auf den Lippen verbunden – dafür war er geschätzt, aber manchmal auch gefürchtet.

Am 21.03.1997 wurde Erhard Koch mit dem Silbernen Ehrenkreuz des Landesverbandes Hamburg und Umgegend e.V. ausgezeichnet. Im Schützenkreis Harburg-Stadt e.V. wurde Erhard im Jahr 2002 mit Ausscheiden aus dem Amt zum Ehrenmitglied ernannt.

Am 20.04.2022 ist Erhard nach kurzer, schwerer Krankheit eingeschlafen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Im Namen des Schützenkreisvorstandes Harburg-Stadt e.V.
Martina Wiechers, Präsidentin